

Eine traumhafte Postkutschenfahrt durchs vorweihnachtliche Nürnberg

04.12.2018

tourismus.nuernberg.de

Die Vorweihnachtszeit ist ja vor allem eine Zeit zum Träumen. Traumhaft sind in diesem Zusammenhang ganz sicher die historischen Postkutschenfahrten während des Christkindlesmarktes in Nürnberg. Mit den Kutschen, die vor mehr als 100 Jahren zu den Fortbewegungsmitteln gut situerter Menschen zählten, kann man heute und noch bis zum 24. Dezember eine einzigartige Reise durchs vorweihnachtliche Nürnberg unternehmen. Ganz sicher ein Highlight - nicht nur für die Nürnberger selbst.

Leadin

Die Vorweihnachtszeit ist ja vor allem eine Zeit zum Träumen. Traumhaft sind in diesem Zusammenhang ganz sicher die historischen Postkutschenfahrten während des Christkindlesmarktes in Nürnberg. Mit den Kutschen, die vor mehr als 100 Jahren zu den Fortbewegungsmitteln gut situerter Menschen zählten, kann man heute und noch bis zum 24. Dezember eine einzigartige Reise durchs vorweihnachtliche Nürnberg unternehmen. Ganz sicher ein Highlight - nicht nur für die Nürnberger selbst.

O-Ton Hufgeklapper/Posthorn

O-Ton Besucher "Total traumhaft"

Monika Kipp ist mit ihrem kleinen Enkel zu Besuch in Nürnberg. Auf dem Programm steht natürlich der Besuch des weltberühmten Christkindlesmarktes. Die Fahrt mit einer der historischen Postkutschen durch die Nürnberger Altstadt - ein absoluter Höhepunkt für die beiden.

O-Ton "Was für Postkutschen"

Vera Losse vom Museum für Kommunikation Nürnberg. Zu dem Museum gehören die Postkutschen.

O-Ton "Strecke"

Vor mehr als 100 Jahren konnten sich nur gut wohlhabene Menschen eine Fahrt mit dem gelb-schwarzen Hingucker leisten, heute kostet eine knapp 15-minütige Fahrt gerade einmal zwischen 4 Euro für Erwachsene und 2,50 Euro für Kinder. Und, dafür gibt es nicht nur die Fahrt, sondern auch alles, was dazu gehört, den Postillion mit seinem Posthorn inklusive. Der Postillion heute heißt Georg Pfann.

O-Ton Signal für unübersichtliche Stellen

O-Ton

Die Fahrt mit der Postkutsche erzählt eine Geschichte, bei der man schnell zu träumen beginnt. Unterstützt wird das Ganze natürlich durch die Weihnachtsmusik und den Duft und die Geräusche, die vom Weihnachtsmarktgeschehen über die Straßen ziehen. Seit 1991 ist auch Kutscher Heinz Lehneis mit dabei.

O-Ton Die tollsten Momente

Eine Fahrt mit einer Postkutsche gehört ganz sicher zu den größten Highlights, die man gerade in der Vorweihnachtszeit erleben kann. Neun Personen können mitfahren und wer es einmal gemacht hat, der möchte es gleich nochmal machen. So, wie diese Besucher aus den USA

O-Ton Besucher

Und genau diese ganz speziellen Momente machen die Vorweihnachtszeit doch aus.

O-Ton

Tim Kuchenbecker, Redaktion ? Nürnberg